

Mitteilung des Rates der Stadt

BEESKOW. Wir wenden uns heute an alle Bürger, deren Angehörige auf dem Hauptfriedhof bestattet sind.

Aufgrund der notwendigen Zaunerneuerungsarbeiten, die in den nächsten Tagen beginnen, weisen wir darauf hin, daß die am alten Zaun angebrachten Schilder umgehend zu entfernen sind.

Gleichzeitig halten wir es für zweckmäßig, zu dicht am Zaun gepflanzte Bäumchen, Sträucher und Koniferen entweder zeitweise zu entfernen oder entsprechend zu schützen, um sie vor Schäden zu bewahren, die trotz aller Vorsicht auftreten könnten.

Wir bitten um Verständnis für die Hinweise und versichern, die Arbeiten in kurzer Zeit abzuschließen.

Rat der Stadt